
Sehr geehrte Damen und Herren der Stadtverordnetenversammlung, 
 
als Einzelstadtverordneter habe ich Fragen zum Thema Hochwasser-Schutz in Cottbus. 
 
1. Wieviel Sand-Säcke sind in Cottbus eingelagert und einsatz-bereit? 
 
2. Wieviel Sandsäcke wurden beim letzten Hochwasser eingesetz? 
 
3. Ist Cottbus im Besitz einer modernen Sandsack-Befüllungs-Anlage bzw. Gerätes? 
 
4. Wenn 3. mit "ja" beantworten wurde  
- Wann wurde die Anlage bzw. Gerät angeschafft? 
- Wie hoch waren die Beschaffungs-Kosten?  
- Wieviel Sandsäcke können mit der Anlage bzw. dem Gerät pro Stunde gefüllt werden? 
 
5. Wenn 3. mit "nein" beantwortet wurde 
 - kann die Beschaffung von modernen Sandsack-Befüllungs-Anlagen bzw. Geräten im Haushalt 2022 
berücksichtigt werden? 
 
Bitte beantworten Sie die Fragen mündlich und schriftlich. 
Besten Dank im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Richard Schenker 
 


